

Des récompenses pour les collégiens forts en maths

Publié le 30 mai 2018



Les élèves de 6e et 5e du collège Paul-Éluard ont été félicités pour leurs performances en mathématiques

Quarante-huit élèves de sixième du collège Paul-Éluard et cinquante-quatre de leurs camarades de la classe 5e ont participé au concours national de mathématiques Kangourou, dont le but est de vulgariser les mathématiques sous forme ludique.

Vendredi midi, Véronique Beaux, la principale d'établissement, assistée des professeurs de mathématiques, a réuni tous les élèves pour les féliciter de leur participation avant de dévoiler le nom de ceux qui ont obtenu les meilleurs résultats, au sein du collège.

Palmarès. Classe de 6e : 1, Maël Jégouic ; 2, Léo Lacroix ; 3, Aubane Le Boudier ; 4, Kévin Grimpard ; 5, Victor Rault. Classe de 5e: 1, Lise Trehin ; 2, Eva Noe ; 3, Brewen Jegou ; 4, Marine Huby ; 5, Gwenn Carrée.